
令和３年第１回定例会 大綱質疑通告書

第１回定例会大綱質疑が、３月９日から３月 11 日まで次のとおり行われます。

【３月９日（火）】

順 通 告 議 員 質 疑 事 項 要 旨

1

7 番

十 河 剛 志

(民 政クラブ )

1

新型コロナウイルス感染

症対策費について

(1)介護職員へのＰＣＲ検査

(2)飲食店への支援

(3)コロナ禍における災害避難所

(4)生活困窮者への支援

2

電子自治体の推進につい

て

(1)本市のデジタル化の現状は

(2)本市のＲＰＡ使用の現状は

(3)今後のＡＩ・ＲＰＡの導入の考え

2

9 番

谷 守

(公 生クラブ )

1

令和３年度予算について （行政・財政について）

(1)公共施設マネジメント計画の見直しは

(2)電子自治体（デジタル社会への対応）とは

(3)普通財産の売却について

(4)補正対応予定の事業と考え方について

3

10 番

渡 辺 英 次

(公 生クラブ )

1

市政執行方針について (1)許可病床の適正化の考え方は

(2)介護従事者の確保について

(3)起業化の促進と支援について

(4)下水道事業の地方公営企業法適用の件

(5)行財政における市の考え方は

(6)地域防災とコミュニティについて

(7)抜本的な「体質改善」とは

(8)地方自治体の成すべき使命とは

4

4 番

村 上 緑 一

(公 生クラブ )

1

地域医療について (1)地域の医療ニーズに応える病院運営について

(2)病院事業経営改革プランの改定について

(3)上川北部医療連携について

(4)開業医誘致と連携について

2

公共施設の運営変更につ

いて

(1)施設運営の変更について

(2)財政健全化実行計画目標数値について

(3)農畜産物加工体験交流工房（の～む）の廃止に

ついて

3

教育行政執行方針につい

て

(1)学校における新しい生活様式について

(2)最新技術活用の教育について

(3)教育行政所管施設の時間の変更と廃止について

(4)学校教育と社会教育について



【３月１０日（水）】

順 通 告 議 員 質 疑 事 項 要 旨

5

5番

喜 多 武 彦

( 高 志 会 )

1

指定管理の状況と今後の

効率的な運用・活用につい

て

(1)指定管理の状況と今後について

(2)協定書に則った評価モニタリングについて

2

子どもたちの教育活動に

対する企業の取り組みに

ついて

(1)コロナ禍における社会教育事業の状況は

(2)本市の家庭教育サポート企業の状況は

(3)地域・学校・協働活動における企業の取組は

(4)今後、企業に期待することは

6

12 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

1

テレワーク・リモートワー

ク等の誘致について

(1)光インターネットの普及後にどのような施策を

とるのか

(2)インフラストラクチャーの整備は十分か

(3)「移住ナビデスク」における扱いは

(4)テレワークでの来市者への優遇策は

2

スポーツ振興施策の見直

しは

(1)今年度のスポーツ大会実施率と予算の執行率は

(2)新年度は「コロナ前」並みの態勢か

(3)プロ野球独立リーグ地元チームとの関係は

(4)山岳スポーツやアウトドア活動への支援は

3

コンサルタント会社等へ

の委託のあり方について

(1)本市の各種計画や施設建設へのコンサル会社活

用状況は

(2)公共調達の一環として意識されているか

(3)委託の効果について検証はいかに行うのか

7

3 番

苔 口 千 笑

(公生クラブ )

1

移住定住の促進に向けて (1)移住定住ナビデスクのホームページについて

(2)移住定住に向けたアプローチ先に対する新たな

視点について

2

市政執行方針について (1)「市政運営の基本的な考え方」にある生活に支

障を来している方への支援についての考え方は

(2)各種支援の成果について

(3)各種施策は市民ニーズと合致していたか

(4)本市実態調査の必要性について

8

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

新型コロナウイルスワク

チン接種について

(1)医師、看護師の確保は

(2)市内開業医との連携は

(3)多寄、上士別、朝日の各診療所を接種場所とし

ては

(4)１日の最大接種人数は

(5)接種期間は



【３月１１日（木）】

順 通 告 議 員 質 疑 事 項 要 旨

9

6 番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

「士別市財政健全化計画」

に基づく歳出の見直しに

ついて

(1)令和３年度効果額４億 9,200 万円に対して、予

算要求ベース５億 4,800 万円の削減、計画初年度

の目標は達成したのか

(2)例年の当初予算からコロナ対策補正へ先送りし

た事業について

(3)見直しによる市民への「痛み」をどのように評

価しているのか、また、計画を上回る改善効果が

あれば、健全化実行計画自体の見直しも必要では

2

除排雪について (1)健全化計画に基づく除雪対策経費の見直しは、

なぜ令和２年度から実施したのか

(2)市街地の排雪作業の概要と、今年度の実施状況

について

(3)除雪の作業基準と同様に、積雪深など排雪作業

開始の目安を市民と共有することはできないか

3

学校におけるコロナ対策

について

(1)学校における陽性者確認後の対応について

(2)発熱等の風邪の症状がある場合の自宅休養につ

いて

10

2 番

真 保 誠

(公生クラブ )

1

移住定住政策について (1)移住ナビデスクをまちなか交流プラザに再配置

する理由

(2)「（仮称）移住定住コーディネーター」とは

(3)官と民の役割と活動内容は

(4)ＳＮＳによるＰＲの展開策は

2

公共施設及び市有地等の

監視について

(1)不適切な所有や利用を防ぐ手段は

(2)外国資本等による土地取得についての対応は

(3)今後の監視手段と危機管理の考え方は

3

本市独自のブランディン

グ推進について

(1)めん羊振興についての今後の推進計画は

(2)その他ブランド推進の構想と計画は

(3)ブランド品の拡散・ＰＲの具体策は



順 通 告 議 員 質 疑 事 項 要 旨

11

13 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

本市が基幹産業としてい

る農業の諸課題と持続的

成長を目的とした農業振

興ビジョンの基本的な考

え方、それを具現化するた

めの戦略となる各施策の

事業効果の独自評価及び

令和３年度以降の新たな

取組みの考えについて

(1)本市農業にとって解決が急がれる諸課題に対す

る認識について

(2)長期展望に立った本市農業振興ビジョンの基本

的な考え方と農業者を初め、多くの市民がビジョ

ンを共有することが必要では

(3)現行の担い手対策など本市が独自で取組んでい

る各施策の目標や目的に対する現時点での事業

効果をどの様に捉えているのか

(4)各施策の検証により、必要であれば令和３年度

以降事業の見直しを含め、より有効な新たな取組

を検討すべきでは


